

えがお



船越小学校
学だより 3年
3月号

もうすぐ4年生

ついこの間、顔を合わせたと思っていましたが、もう最後の月となりました。子どもたちと共に学んだ一年。子どもたちから学び、子どもたちと共に成長してきたような気がします。3年生も残り少なくなり一日一日と去っていく寂しさと、最後のしめくくりをしなければという気持ちで過ごしています。

「もうすぐ4年生」を合い言葉にゴールを目指して最後まで頑張らせてあげたいと思います。どうぞご家庭でも「もうすぐ4年生になるんだよ」と励ましの言葉をかけてあげてください。保護者のみなさまには、一年間いろいろとご協力いただきありがとうございました。

3月の生活目標

◎一年をふりかえってみよう

- ・学習したことを反省しましょう
- ・生活のことを反省しましょう

今月の予定

- 2日(日) 愛校作業(全支部)
- 3日(月) 人権の日
- 4日(火) 学年末事務処理期間
5校時まで(18日火曜日まで)
- 7日(金) 読み聞かせ
6年生を送る会
- 13日(木) 児童朝会(感謝の会)
- 17日(月) 卒業式前々日準備
- 19日(水) 卒業式
(1~5年生は休校)
- 20日(木) 春分の日
- 22日(金) 修了式・離任式
(給食なし) 下校 12:30
式服登校

R7年度始業日 4月8日(火)



学習の予定



国語	「お気に入りの場所教えます」
算数	「三角形」
理科	「じしゃく」「作って遊ぼう」
社会	「市のうつりかわり」
音楽	「1年間のまとめ」
体育	「走り幅跳び」
図工	「小さな自分のお気に入り」

校外学習の2/7日の弁当の準備ありがとうございました。博物館で「昔の暮らし」についてたくさん学ぶことができました。

次年度の学習用具確認のお願い

- 4年生で使用する学習用具確認をお願いします。
- 絵の具セット(色が揃っているか、筆はあるか)
 - 習字セット(筆・すずり・墨汁・下敷き)
 - その他(クーピー・クレヨン・のり・はさみ等)



★お知らせ★

- 春休みの宿題として、「クーピーの仕上げ大作戦」を休み期間中に持たせます。

次年度に向けての学年のまとめの内容になりますので、取り組ませて丸付けをお願いいたします。

2月の学習の様子

ボッチャ体験

2月4日(火)に、「福祉について」の学習の一環で、南部身体障害者福祉協会の方々と「ボッチャ体験」をしました。3人1チームで協力をしてゲームを楽しむことができました。



校外学習(宜野湾市立博物館)

2月7日(金)に、社会科の「おかしの暮らし」の学習で、宜野湾市立博物館に行きました。昔の家や道具、食事、洋服、農業など、今の生活との違いを見つけたくさんの学びを得ることができました。浦添大公園に向かい予定でしたが、雨が降っていたので学校に戻って弁当を食べました。



6年生の似顔絵

学校のことをやってくれている6年生に感謝の気持ちを込めて、似顔絵のプレゼントをする予定です。2月25日(火)は、6年生の教室でゆっくりお話をしながら似顔絵を描きました。

